

2009年10月6日 ギリー早朝図解セミナー アンケート

図解をすると自分の仕事が、いかに不足しているかが良く分かる。全くごまかしがきかない、文章よりずっと厳しいことを実感した。日々図解を頭の中に描きながら仕事をしていこうと思った。

「私の仕事」を図解することで、見えていないことが見えた。改善点が発見できた。今の仕事を生かして、発展させた未来のやりたいことを、とても書き加えたくなった。

「私の仕事」を図解してみて、なんとなく自分が書き出したこと、日常重きを置いていることが見えました。

教科書を1回で理解できない子、問題文が何を要求しているのかわからない子に是非“図解”を使うことで、分かるようになるようしてあげたいと思いました。授業終了後、図解させることで色んなOK！（理解、集中して聞く、やる気UP）ができるかもとわくわくしています。

ここまで頭を使ったのは、中学生以来です。「私」の図解を完成させたいです。

「私の仕事図」の査定をしていただける授業がうけたいと思いました。色、文字の大きさをもっと考え、本日の図をブラッシュアップしてみます。

図解に字がたくさん入っていると熱意は伝わるが飽きると思った。キーワードだけ入れると後で伺って納得しました。

自分自身の図解力も歩幅は小さいながら、少しずつ前に進んできていると思う。更に今回実感したのは、他人の図解の「読解力」も着実に成長していること。「空いたスペースに取りあえずキーワードを置いてみる」とアドバイスを受けたが、「取りあえず」ということに相当刺激を受けた。事業戦略、ライフスタイル共に、近道というかあるべき姿がイメージできた。

図解第2回目のセミナーですが、前回より少しコツがつかめてきました。「私の仕事図」を描いてみて、今日のレッスン今後の自分にとって、大変有意義なレッスンとなりました。どうしても、箇条書き(並べて物事を考えてしまう)にしてしまうので、つながり関係を考えることの癖をつけなければ！と思いました。今後の目標、弱点もクリアになってきたので、これをきっかけに仕事を見つめなおして、更によい図解が描けるようがんばります！